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体育

国奥外籍主帅一周内确定

本报12月1日讯 (记者

宋珊珊) 说起冰上运动，

很多人都会想起王濛、申雪、

赵宏博等东北运动名将。11月

30日，记者从青岛市体育局训
练竞赛处获悉，山东省短道速

滑队已正式在青岛成立，这支

新成立的队伍将目标瞄准了

第十三届全运会，有望培养出

山东的“王濛”。

青岛市体育局训练竞
赛处处长陈勇告诉记者，近

日山东省短道速滑队正式

在青岛成立了。因为短道速

滑项目对场地等要求比较

高，目前山东省只有青岛具
备这个条件，所以选择在青

岛建队，这也是山东省首个

省队市带的项目，“以前冰

上运动主要集中在东三省，

随着北冰南移战略的提出，

这次在青岛成立速滑队，对

这一运动普及推广特别有

意义。这支队伍刚成立，我

们将目标瞄准的是第十三

届全运会，希望到时能拿下

一枚奖牌。”

陈勇告诉记者，目前山东

省体育局对这一运动非常重

视，已经给予10个专业运动员

名额。他们现在也正在积极组

建队伍，业余队面向十几岁的

少年，如果将来成绩好有望进

入专业队。专业队现在已有4

名运动员，目前已开始展开日

常训练。

11月30日，记者在青岛市

体育中心训练场馆看到，特意
从国家体育总局冰上运动中

心聘来的两名速滑教练，已经
开始给运动员上课。教练刘晓

颖告诉记者，业余队队员以前

都在轮滑俱乐部学习过轮滑，

所以学起速滑来比较快。现在

队员还比较少，下一步他们会

到青岛市的轮滑俱乐部去看

看有没有好苗子，市民如果有

兴趣，也可以把孩子带去看

看，业余队先从培养兴趣入

手，打好基础，将来有望进入

省队，成绩好还能直接进入国

家队。

山东短道速滑队

在青岛成立

开始招兵买马备战十三运

新华社北京12月1日体

育专电(记者 郑道锦 公

兵) 国家体育总局足球运

动管理中心主任韦迪1日在

接受记者采访时表示，由于

时间紧迫，国奥队的外籍主

帅争取在未来一周内到位，

在选帅标准上足协更看重对

方能否给中国足球带来可观

的变化，而不会过多考虑高

额年薪的问题。

韦迪说，国奥队在亚
运会上的失利并没有让他

感到灰心，相反他还看到

了希望，因为国奥队员的

个人能力、在场上的斗志

和拼搏都不差，只是在整

体组织上、配合上、跑动上

明显缺乏到位的训练，不

能主动创造出进攻机会，

都是只靠灵感、随意性很

强的进攻，相信一个高水

平的教练能有效地将球队捏

合成一个整体，有足够的能

力去踢奥运会预选赛。

考虑到国奥队明年6月

就要参加伦敦奥运会预选
赛，因此足协在确定外籍主

帅范围时圈定了从中超、中

甲俱乐部的外籍主帅中去选
拔，加上国奥队即将于12月

15日集中，然后赴邻近土耳
其的一个法属小岛进行两个

月左右的冬训，因此足协将

争取在未来一周内定下国奥

队新帅人选。

韦迪表示，去年带领年

轻的申花队夺得中超联赛第

三名的克罗地亚老帅布拉泽

维奇、带领鲁能队夺冠的克

罗地亚人伊万科维奇、天津

队的阿里·哈恩、带领广州恒

大队冲超成功的韩国名帅李

章洙等人都在足协的候选人

名单内。

谈到国奥队外籍教练如

果要求高薪足协能否接受

时，韦迪坚定地说：“以前也
有人关心过足协在聘请外籍
教练上能承受的薪水上限问

题，我的回答只有一个，即经
济上不是问题。我们主要考

虑的是要聘请一个真正能给

中国足球带来积极变化的教

练。”

本报讯(记者 许恺玲)

北京时间12月1日，第23届

中国围棋名人战挑战赛第四

局在河南永城市继续进行，

本报棋手江维杰之前已取得

两局胜利，背水一战的卫冕

冠军古力在复杂的战斗中中

盘大胜。2日两人将进行终

极PK。

本局比赛古力执黑先

行，对于白6、8的连续夹击，

黑棋简明地点角，早早确定

黑棋实地白棋外势的格局。

白40飞攻、44跨断，小将江维

杰下得很凶猛。古力见局部

不好应对，黑45先打入下边

试应手。下午继续比赛，黑83

以下，古力竟然用残子分断
了白棋，把原本的厚势当做

孤棋来攻击！至黑107，黑棋
全局厚实，而白棋左边两块

棋都有生死之虞。在此情况

下，古力开始活动右边的残

子，局面完全进入他擅长的

步调。

白148以下，江维杰在右
下角追回不少。当古力走161

既护空又想鲸吞左边路白棋

时，江维杰先是依靠146这步

妙手留下的手段活了右上

角，又在左边顽强地作出劫

争。此时古力最大的优势也
许是用时，当江维杰开始读
秒时，他还剩1小时23分钟。

而当江维杰仅剩下1次保留

时间时，古力还剩1小时9分

钟。黑213粘劫，江维杰又支

撑了几手之后，在最后一次

读秒的催促声中停钟认输。

江维杰不敌古力

围棋名人战

今日终极PK

在成就了辉煌无比的

“大满贯”之后，鲁能泰山已
经决定了下一步的战略目

标，那就是“在2011赛季全

力打好亚冠联赛，争取实现

突破”。2011赛季，与鲁能泰

山一起并肩为中国足球而
战的还有天津泰达、上海申

花和杭州绿城等几家俱乐

部，中超BIG4在亚冠中的

具体分组形势，在很大程度
上决定着他们的命运。12月

7日，2011亚冠联赛分组抽

签仪式将在马来西亚举行，

谜底即将揭开。

由于中、日、韩各有四

支队伍晋级亚冠联赛东亚

区小组赛，而且同一个国家
的球队在小组赛中不能相

逢，这就意味着东亚四个小

组之中，每一个小组都将有
一支中、日、韩的球队。而在

足球世界里已经“入亚”的

澳大利亚有两支球队参加

东亚区小组赛，另两个参赛

名额则需要通过附加赛产
生，通常是来自东南亚的球

队，如今印尼的阿雷马已经

提前锁定了一个参赛名额。

“比赛肯定会很艰苦，

但我们要全力表现出自己

的水平，争取最佳成绩。”鲁

能泰山队一位人士日前这

样说，“不论分在哪个小组，

都会遇到一支日本队伍和

一支韩国队伍，另外那个对

手要么是澳大利亚的球队，

要么是东南亚的队伍。可能

很多球迷认为避开澳大利

亚球队就能占到便宜，其实

并不是那回事。东南亚的客

场很难打，如果让我选的

话，我宁愿咱们鲁能泰山与
日本、韩国、澳大利亚的各

一支球队分在一个小组，到

时候出线形势可能会比较

混乱，但鲁能泰山绝对会有
机会。”本报记者 李志刚

2011亚冠分组12月7日揭晓

第29届国际大象马球锦标赛在尼泊尔奇达旺森林公园举行，除了运动员，各国

大象也来一比高下。 新华社发“大象总动员”


